

## ABSTRAK

**Rovi Qotul Yusroh, 1840410023, Peran dan Strategi Pengusaha Kerajinan Anyaman Plastik dalam Mengembangkan Ekonomi Masyarakat di Desa sadang Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus.**

Latar belakang penelitian ini karena rendahnya tingkat pendidikan masyarakat Desa Sadang. Padahal sebenarnya tingkat pendidikan di perlukan dalam mencari pekerjaan. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Subyek Penelitian ini adalah Pengusaha kerajinan anyaman plastik dan Karyawan (pengrajin) anyaman plastik di Desa Sadang. Data-data tersebut dikumpulkan dengan teknik metode observasi partisipasi pasif, interview serta dokumentasi. Adapun uji keabsahan datanya berupa perpanjangan pengamatan, triangulasi, serta bahan referensi.

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis dengan teknik reduksi data, penyajian data, serta verifikasi data, penelitian ini berhasil memperoleh dua temuan, yaitu: 1) Peran pengusaha anyaman plastik dalam mengembangkan ekonomi masyarakat Desa Sadang yakni menyerap tenaga kerja yang berasal dari masyarakat nya sendiri dan membuka lowongan pekerjaan bagi masyarakat yang mau menjadi pengrajin anyaman plastik di tempat mereka, sehingga dapat mengurangi tingkat pengangguran dan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan membantu perekonomian. 2) Strategi pemberdayaan yang digunakan pengusaha kerajinan anyaman plastik yakni menggunakan Aras Mezzo yang terdiri dari 3 program pemberdayaan yakni program pelatihan menganyam bersama, program menganyam di rumah, dan program strategi timbal balik. Sedangkan menurut materi Gladi Manajemen Pemerintahan Desa tahun 2011 dalam mewujudkan masyarakat yang berdaya dan mandiri, pengusaha kerajinan anyaman plastik Desa Sadang menggunakan strategi yang 1 yaitu menciptakan iklim, memperkuat daya, dan melindungi. Berdasarkan pemaparan diatas dapat memberi gambaran kepada para pembaca terkait peran dan strategi pengusaha kerajinan anyaman plastik dalam mengembangkan ekonomi masyarakat di Desa Sadang yang peneliti paparkan pada bahasan selanjutnya.

***Kata kunci: Peran, Strategi Pemberdayaan, Kerajinan Anyaman Plastik.***